

- ① かがえあい
 ② わかりあい
 ③ そんぶんにごく
 ④ え顔あふれる学校



1年生を迎える会

4月12日(金)、1年生を迎える会が行われました。

はじめに、1年生がアーチをくぐりながら、元気に入場してきました。どきどきした様子で、みんなの注目を浴びながら登場する1年生の姿がとても可愛かったです。その後、1年生から自己紹介があり、名前と好きなものを元気に発表してくれました。



さらに、会の中では楽しいゲームが盛りだくさん!「関所やぶり」では関所を突破するために、何度もじゃんけんをして楽しんでいました。次に行われた「〇×クイズ」では、みんなで正しい答えを探して大盛り上がり。最後はみんなで「じゃんけん列車」をして、長い列車を作り上げました。

6年生が楽しいゲームの準備をしてくれたおかげで、みんなで1年生を温かく楽しい雰囲気で見送ることができました。1年生を迎える会は、楽しく、笑顔がいっぱいの素敵な時間となりました。これからも、みんなで力を合わせて楽しい学校生活を送ってほしいと思います。



スクールガードさんを紹介する会

4月23日(水)、「スクールガードさんを紹介する会」が開催されました。この会は、子どもたちの登校を見守ってくださっているスクールガードの皆さんを一人ずつ紹介し、感謝の気持ちを伝える大切な会です。



会では、スクールガードの皆さんが一人ずつ自己紹介をしてくださいました。また、自己紹介の後には、代表児童が「忙しい中、見守ってくれてありがとうございます。これからも見守っててください。」と感謝の気持ちを伝えました。

スクールガードの皆さんは、子どもたちの安全を守るために、朝早くから学校周辺や地域で見守り活動をしてくださっています。スクールガードの皆さんの存在は、子どもたちが安全に学校生活を送るために欠かせない大切な支えです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



5月をのりきる

新年度が始まって約1か月。新しい学年、新しい教室にも、少しずつ慣れてきたころでしょうか。4月はワクワクとドキドキが入りまじる季節ですが、5月はその疲れがどっと出やすい時期でもあります。5月病を乗り越えるためには、まず「疲れていること」に気づき、しっかり休むことが大切です。夜は早めに寝る、休日はゆったり過ごす、外で体を動かしてリフレッシュするなど、心と体を整える時間を意識的につくってほしいと思います。

また、子どもたちの気持ちを聞いてあげることも大切です。話すだけで、心が軽くなることもあります。

学校では、子どもたちの小さな変化に目を配り、無理のないペースで生活が送れるようサポートしていきます。おうちでも、話を聞いたり、声をかけたりしながら見守りをお願いします。

子どもたちがのびのびと毎日を過ごせるよう、学校と家庭で力を合わせて支えていきましょう。

